

UN NOUVEAU DIRECTEUR ADJOINT DE L'ÉVALUATION FONCIÈRE À LA MRC DES LAURENTIDES

Mont-Blanc, le 23 MAI 2023 – La MRC des Laurentides est heureuse d'annoncer la nomination de M. Kevin Galarneau au poste de directeur adjoint du service d'évaluation foncière.



Le 18 mai dernier, sous la recommandation de la directrice générale, Mme Nancy Pelletier, le Conseil des maires a entériné par voie de résolution la nomination de M. Galarneau au poste de directeur adjoint au service d'évaluation foncière de la MRC des Laurentides.

Monsieur Galarneau vit une belle progression professionnelle à la MRC. Il a accompli un excellent travail au sein de l'équipe d'évaluation foncière, d'abord en occupant le poste d'inspecteur à son arrivée en janvier 2020 et ensuite au poste de technicien pour finalement occuper les fonctions de technicien senior. Outre ses très bonnes connaissances dans ce champ d'expertise, Kevin se démarque également par sa maîtrise de l'informatique et des outils technologiques, ses aptitudes de leader au soutien de l'équipe et son style reconnu axé vers les l'atteinte des résultats.

« Notre MRC est reconnue pour son dynamisme et son équipe chevronnée et le département d'évaluation foncière ne fait pas exception et se distingue avec son offre de service complète et exhaustive auprès de ses 20 villes et municipalités constituantes. Nous sommes privilégiés de compter de nombreuses ressources spécialisées au sein de notre organisation et souhaitons leur donner l'opportunité de progresser et d'accéder à des fonctions supérieures. M. Galarneau en est un qui s'est démarqué » affirme le préfet, M. Marc L'Heureux.

« Nous accueillons Kevin avec bonheur et conviction au sein de notre belle équipe de gestionnaires. Il détient les qualités requises pour relever les défis qui l'attendent et ce, dans le respect de nos valeurs de collaboration et de professionnalisme. Nous l'accompagnerons dans cette transition vers un poste de gestion et sommes convaincus qu'il intégrera ses nouvelles fonctions avec brio » mentionne Nancy Pelletier, directrice générale et greffière-trésorière.

L'entrée en fonction de M. Galarneau est prévue le 29 mai 2023 et relèvera directement de la directrice du service, Mme Caroline Tessier.

-30-

Source et information:

Sophie Prioleau

Coordonnatrice au service administratif et RH

sprioleau@mrclaurentides.qc.ca